

Ángelus, miércoles 26 de diciembre de 2012, en Plaza de San Pedro

Presentamos el vínculo al video del Ángelus.

05/01/2013

Cordial saludo a los peregrinos de la lengua española. A los aquí presentes y a cuantos participan de nuestra oración mariana a través de los medios de comunicación social.

La Fiesta de San Esteban prolonga el fervor de la Navidad y se convierte en una invitación a pedir al Niño Dios que renueve nuestra fe y la haga más activa por la caridad. También le suplicamos que el ejemplo de fidelidad al evangelio de ese primer mártir ayude a los cristianos a vencer sus miedos e inercias para que así puedan dar razón de su esperanza a quien se la pidiere, con audacia y saviduría.

De nuevo deseo a todos una santa y feliz Navidad.

Vea [aquí](#) para ver el video de la Audiencia.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/angelus-miercoles-26-de-diciembre-de-2012-en-plaza-de-san-pedro/> (29/12/2025)